

## Communiqué de presse

Le 06 Août 2020

### **LE DEPARTEMENT SOUTIENT LA VILLE DE BEYROUTH**

**Et apportera une aide d'urgence de 100.000 euros**

**Suite aux terribles explosions qui ont dévasté la ville de Beyrouth, le Département des Hauts-de-Seine apporte son soutien au Liban à travers une aide d'urgence de 100.000 euros. Il souhaite contribuer aux besoins urgents des habitants.**

Georges Siffredi, président du Département des Hauts-de-Seine, exprime tout son soutien et son amitié au Liban après la double explosion survenue le 4 août 2020, à Beyrouth. Il souhaite aider les Beyrouthins, les victimes, et les familles dans le besoin.

La Département se mobilise pour pallier aux besoins d'urgence. Il a décidé de débloquer une aide d'urgence de 100.000 euros pour les besoins sanitaires de la ville de Beyrouth.

#### **Contact presse**

**Justine MAUCOTEL**

tél. : 01 47 29 32 32

courriel : [jmaucotel@hauts-de-seine.fr](mailto:jmaucotel@hauts-de-seine.fr)

[www.hauts-de-seine.fr](http://www.hauts-de-seine.fr)